

Mitteilung zur Augustausgabe der «andelfinger info»

Falscher Versand durch die Post

Schon wieder hat es die Schweizerische Post AG nicht geschafft, die «andelfinger info» auftragsgemäss im gesamten Gemeindegebiet zu verteilen. Die Gemeinde muss für das Dorf Andelfingen das Mitteilungsblatt nochmals drucken lassen. Dies führt zu verspäteten und teilweise doppelten Auslieferungen.

Dreimal im Jahr erscheint die «andelfinger info». Die diesjährige Sommerausgabe hätte bis spätestens am Dienstag, 19. August 2025 in den Dörfern Adlikon, Andelfingen, Dätwil, Humlikon und Niederwil verteilt werden sollen.

Mit der Zustellung beauftragt war die Schweizerische Post.

Einmal mehr aber klappte es mit der «PromoPost» der Post AG nicht. In verschiedenen Quartieren in Andelfingen wurde das Gemeindemitteilungsblatt nicht zugestellt.

Stattdessen wurde das beliebte Heft in Kleinandelfingen in die Briefkästen eingeworfen.

Leider mehren sich die Fehler bei der Post. Vor einigen Monaten wurde das nicht zu Andelfingen gehörende Dorf Alten mit dem Gemeindeheft beglückt und kürzlich wurde ein Flyer auch noch in der Gemeinde Dorf verteilt.

Die Gemeinde ist im Gespräch mit der Post, damit derartige Fehler in Zukunft nicht mehr vorkommen. Selbstverständlich kommt die Post für die entstehenden Mehrkosten auf.

Mit einer Zweitaufgabe werden jetzt auch noch diejenigen Haushalte in Andelfingen mit der jüngsten Ausgabe der «andelfinger info» bedient, welche bislang kein Exemplar erhalten haben. Allenfalls kann es so zu Doppellieferungen kommen.

Wir bitten die betroffene Bevölkerung, die verspätete Auslieferung und die Unannehmlichkeiten zu entschuldigen.

Gemeinderat Andelfingen

Andelfingen, 20. August 2025